



今月の表紙 市内高等学校卒業式



3月3日(月)、市内の各高等学校で卒業式が行われました。

表紙の写真は日光明峰高校3年4組の皆さんです。平成17年4月1日に日光高校と足尾高校が統合して誕生した日光明峰高校では、初の卒業生145名が、それぞれに希望を抱いて卒業しました。

式では校長先生が小説ハリポッターの一場面を引用し、「Walk straight. Don't stop. and Don't be afraid.(歩き続けろ、立ち止まるな、そして恐れるな)」と卒業生にエールを贈りました。

卒業生を代表して答辞を行った高橋美希さんは、「これからの人生を周囲の方々への感謝を胸に歩みたい。在校生の皆さんは始まったばかりの日光明峰高校の伝統を受け継いでほしい」と力強く語りました。



「楽しい3年間でした」と答辞を締めくくった高橋さん。



3月4日(火)、鬼怒川温泉のホテル鬼怒川御苑で消防訓練が行われ、ホテルの従業員や消防関係者など約200名が参加しました。訓練は7階の客室から出火したという想定で行われ、今市消防署のはしご車による救助や放水、藤原消防署の救急隊による応急処置などが迅速に行われました。また、

旅館・ホテルでの消防訓練

3月8日(土)・9日(日)の2日間、シルバー人材センターまつりが開催されました。このイベントは、市民の皆さんへのシルバー人材センター会員の感謝の気持ちを表そうと、毎年行われているものです。2日間とも、たくさんの方が訪れ、食べ物や商品をテントやパザールなどさまざまなお店が並んだ会場は、とてもにぎやかでした。中でも木工品に自分で絵を書くこと



子どもたちは、自分の好きな色で木工品に絵を書いていました。

シルバー人材センターまつり

3月8日(土)・9日(日)の2日間、シルバー人材センターまつりが開催されました。このイベントは、市民の皆さんへのシルバー人材センター会員の感謝の気持ちを表そうと、毎年行われているものです。2日間とも、たくさんの方が訪れ、食べ物や商品をテントやパザールなどさまざまなお店が並んだ会場は、とてもにぎやかでした。中でも木工品に自分で絵を書くこと

できるコーナーともちつき体験のコーナーは子どもたちに大人気で、特ににぎわっていました。もちつき体験をした山川達也君(吉沢)は、「前に育成会の行事でやったことがありました。今日は、またもちつきができて楽しかったです。うれしかったです」と元気に話してくれました。

2月15日(金)〜3月5日(水)の期間に開催された日光鉢石宿のおひなさま。このイベントは、実行委員の方の「お客さまに、地元の人温かい心に触れてほしい。そして、2月、3月にも日光を訪れてもらいたい」という思いから始まりました。3回目となった今回は、JR日光駅から田母沢御用邸までの国道沿いの商店や個人宅などを中心に、



もきれいですね」と話してくれました。



約160軒が参加。江戸時代のものから新しいもの、オリジナルのものまでさまざまなおひなさまが飾られ、観光客たちの目を惹かせてくれました。七里から毎年見学に来ている小森さんと小林さんは、「色とりどりのおひなさまがあって、とても

日光鉢石宿のおひなさま

市民朝市



昭和49年11月に始まった市民朝市。市民参加の朝市としては、県内で一番古い歴史があります。2月10日(日)に400回目を迎え、記念セールが行われました。

前日に降った雪の影響で、客足が少し鈍ったようですが、それでも会場は活気にあふれ、品物を買求める人たちにぎわっていました。

花市



2月11日(月・祝)、今市地域の市街地で花市が開催されました。通りの両側には縁起物の熊手やだるまのほか、食べ物や植木の露店も並び、訪れた人たちは、それぞれに買い物を楽しんでいました。

土沢から来ていた武田さんは、「子どもが、花市のお店を見たいと言うので遊びに来ました。にぎやかでいいですね」と話してくれました。

日光学まつり



①清水國明さんの愉快的講演に、会場は笑いに包まれました。
②まちづくり団体、報徳塾OB・OG会による活動発表の様子。

2月23日(土)に中央公民館で開催された生涯学習「日光学まつり」。日光学とは、日光の文化や歴史、自然などを探求し、その良さを確認し、発信することです。まず、タレントの清水國明さんを講師に招いて、講演「清水國明さんの地域再発見!」が行われました。続いて、市内の各種団体による活動発表が行われました。発表を行った団体の一つ、今市小学

校図書ボランティア・スマイルスマイルの代表を務める藤田洋子さんは、「多くの皆さんに私たちの活動を見ていただき、いい機会になりました。この機会に、一緒に活動していただける方を募集したいと思います」と話してくれました。また当日は、特別サービスティとして、焼きそばや豚汁、石窯焼きピザ、しもつかねなどが振る舞われました。